



Maris Pacifici (quos vulgo Mar del Zur) cum regionibus circumiacentibus, insulisque in eodem pasim sparsis, nobisima descriptio /

Imagen no disponible



512x512

Ámbito geográfico: Mundo

Materia: Mapas generales

Fecha: 2019, 1590

Autor(es): Abrahamus Ortelius.

Lugar de publicación: España

Escala: a

Lengua: Latín

Otras lenguas: No hay más lenguas

Coordenadas: (E 112°11'28"-W 64°12'55"/N 29°52'32"-S 58°17'35")

Descripción física: 1 mapa: color: 340 x 490 mm

Signatura: S1-C01

Notas

Reproducción del primer mapa impreso dedicado al océano Pacífico e incluido a partir de la edición de 1590 en el Theatrum Orbis Terrarum, del cartógrafo flamenco Abraham Ortelius, considerado el primer atlas moderno, publicado en 31 ediciones y siete idiomas entre 1570 y 1612

El mapa refleja un cuerpo de agua mucho más pequeño que el tamaño real del Pacífico. Aparecen representadas las islas Molucas y las Filipinas, exploradas durante la expedición de Magallanes y Elcano. También se muestra la actual isla de Guam situada en el archipiélago de las Marianas, llamada "Isla de Ladrones" por la expedición Magallánica porque sufrieron en ella robos por parte de los nativos. Nueva Guinea aparece muy diferente al mapamundi de Ortelius de 1588, lo que sugiere que puede haber extraído información adicional de un viaje no registrado. Aunque bastante impreciso en su representación del extremo Oriente y de la Tierra del Fuego, a la que muestra como parte de un mítico continente austral, este mapa se ha convertido en uno de los iconos cartográficos de la primera circunnavegación del mundo gracias a su representación de la nao Victoria, junto a un poema que reza: "Fui la primera en rodear el mundo a vela, conducida bajo tu capitanía, Magallanes, a través de un estrecho nuevo. Circunnavegué el mundo y por ello me llamo merecidamente VICTORIA. Las velas son mis alas; mi galardón, la gloria; mi lucha, es con el mar."